

Nombre: Aracely Gómez López.

Docente: Miguel Ángel López López.

Materia: Gerontogeriatria.

Trabajo: Ensayo

Bibliografía: Antología.

PROBLEMAS GERIÁTRICOS.

Los problemas respiratorios se producen por la incapacidad de recibir oxígeno que necesita, con el paso de los años el sistema inmune comienza a deteriorarse provocando que los adultos mayores se encuentren más propensos a padecer enfermedades en vías respiratorias, o incluso, por el mismo proceso de envejecimiento, se debilitan los músculos respiratorios y disminuyen las funciones pulmonares. El asma Es una enfermedad que provoca que las vías respiratorias se hinchen y se estrechen. Esto hace que se presenten sibilancias, dificultad para respirar, opresión en el pecho y tos. La neumonía es una infección respiratoria que afecta los pulmones en lo cual los microorganismos pueden llegar al pulmón por vías diferentes como: micro aspiraciones de secreciones oro faríngeas la más frecuente sería la inhalación de aerosoles contaminados, vía hemática por continuidad y coincide con una alteración de nuestros mecanismos de defensa mecánicos, humorales o celulares o con la llegada excesiva de gérmenes sobrepasan nuestra capacidad normal. La bronquitis es el resultado de la inflamación de los conductos que transportan el aire al interior de los pulmones y de ellos de nuevo al exterior, para así llevar a cabo la respiración. El Epoc es una enfermedad pulmonar que se caracterizada por una reducción constante del flujo de aire. La tuberculosis es una enfermedad ampliamente conocida, como conceptos claros y pautas claras de un diagnóstico y tratamiento. Problemas de la piel la piel es el órgano mas grande del cuerpo humano en lo cual nos protege de virus y bacterias que pueden causar una infección como también regula la temperatura del cuerpo. Prurito/acné el acné es una enfermedad que afecta las glándulas sebáceas estas glándulas están debajo de la piel, y producen

una sustancia grasosa llamada sebo los pequeños hoyos en la piel se llaman poros, y están conectados a estas glándulas a través de un canal que se llama folículo en lo cual los vellos crecen debajo de la piel, y también pasan a través del folículo para llegar a la superficie dentro de los folículos, el sebo transporta las células de piel muerta hasta la superficie de la piel, cuando se tapa un folículo, se crea un grano o espinilla, la mayoría de los granos o espinillas se encuentran en la cara, el cuello, la espalda, el pecho y en los hombros. Melanoma y melanoma maligna es el tipo más grave de cáncer de piel, se forma en las células melanocitos que producen melanina, el pigmento que le da color a la piel. melanoma también puede manifestarse en los ojos y rara vez, en los órganos internos, como los intestinos la causa exacta de todos los melanomas no está clara, pero la exposición a la radiación ultravioleta de la luz solar o de las lámparas y de las camas solares

aumenta el riesgo de padecer melanoma. Lesiones vasculares esto establece las diferencias entre los hemangiomas y las malformaciones formaciones vasculares las hemangiomas tienen una fase de proliferación y después involucionan en forma espontánea, mientras que malformaciones vasculares ni proliferan ni involucionan. Los hemangiomas pueden no estar presentes en el momento del nacimiento. El Herpes Zoster es una enfermedad cutánea, caracterizada por una erupción dérmica distribuida en la piel que se produce por la reactivación del virus varicela zoster que permanece latente en los ganglios sensitivos tras haber padecido la Varicela infección primaria.